

„Energiesparen an Schulen“ belohnt

Klimaschutzleitstelle verleiht Auszeichnung im Lüneburger Schubz

Ik **Lüneburg**. Vom Klimafrühstück bis zum Energiespar-Song: Auch im vierten Jahr des Projekts „Energiesparen an Schulen“ haben sich Lehrer und Schüler viele neue Projekte einfallen lassen. Jetzt konnten sich acht Schulen im Umwelt-

bildungszentrum Schubz über die Auszeichnung als Energiesparschulen freuen. Projektträger der Aktion ist die Klimaschutzleitstelle für Stadt und Landkreis Lüneburg.

Neben einer Urkunde erhielten die acht Schulen eine Prä-

mie über 300 Euro. Die BBS I, die Fürstenwallsschule Dahlenburg und die Oberschule Bardowick bewiesen besonderes Engagement und wurden mit einer Sonderprämie von 500 Euro belohnt. Zu den Energiesparschulen im Kreis zählen nun die

Oberschulen am Schiffshebewerk Scharnebeck, Bardowick, am Katzenberg Adendorf, die Oberschule am Dorn Dahlenburg, Gymnasium Bleckede, die Berufsbildenden Schulen I und II sowie die Fürstenwallsschule als einzige Grundschule.